
１１月２１日（木）地域の方と生徒たち

との合同会議である第３回学校運営協議会

を実施しました。前回の会議で「郷土に愛

や感謝をもち、（地域の方への）思いやりや

あいさつを大切にする生徒」を目指すこと

が決まりました。それを受けて、今回の会

議では、「地域と共にある学校を目指して、

今私たちにできること」というテーマのもと、生徒会執行部、各専門委員会でどのようなこ

とができるのか、事前に生徒が考えていたアイデアをベースとして、何のためにそれをする

のか、実行するためには何をする必要があるのか、地域の方の意見をいただきながら一つ一

つ練り上げていきました。

生徒から「子どもの考えだけでは出ない大人の別の視点からのアドバイスがいただけてあ

りがたかったです。」という感想がありました。また、会議に参加した運営協議委員さんか

ら「自分の住む地域には子どもがほとんどいない。しかし、この会議に参加して、学校の活

動に参加することで地域が活性化すると感じた。大人が無理だと思っていたことも、子ども

たちと一緒にすることで可能になるのではないかと感じた。明るい希望が見えた気がする。」

という感想がありました。お互いの良さが活かされ

た会議になっていると感じました。

今回は、３年生に加え、２年生の執行部の生徒も

参加しての会議となりました。今回のアイデアをし

っかりと２年生に引き継ぎ、「地域と共にある学校」

を確かなものにしていきましょう。

11 月 29 日（金）、標記テストを

実施します。テストは、1,2年生対

象、国・数・英の 3 教科。授業は

もちろん朝自習や宿題等でも学力

向上を目指して取り組んできまし

た。このテストは、知識・技能の

みならず、思考力・判断力・表現

力や関心・意欲までを問う問題で

す。今、大学入試も方向転換を図

っています。これからの世の中の

課題に対応できる学力、主体的に

学ぶ力が求められています。テス

トも最後まで粘り強く取り組みま

しょう。

選挙の目的の１つに「自分たちの集団をよりよくするため

に、代表として学校の活性化のために、どう行動していくか、

また、学校代表を真剣に選ぶことの大切さを学ぶ」とありま

す。1 年生 2 名、2 年生 10 名が役員に立候補してくれていま

す。素晴らしいことです。ただ、この選挙では、当選する人

がいれば、落選してしまう人も出ることになります。学校を

良くしようと立候補してくれたことは決して無駄にはなりま

せん。投票をする人は、立候補した人たちの思いをしっかり

と受け止め、投票してほしいと思います。
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